

¿Es obligatorio imprimir la tarjeta de embarque en el aeropuerto?

No, **no es obligatorio imprimir la tarjeta de embarque en el aeropuerto** en la mayoría de los casos, aunque depende de la aerolínea, el tipo de vuelo y las regulaciones del aeropuerto. Hoy en día, la mayoría de las aerolíneas permiten usar la **tarjeta de embarque digital**, ya sea en tu teléfono móvil, tablet o incluso en un reloj inteligente, lo que hace que imprimirla sea opcional y solo necesario en situaciones específicas.

Cuando realizas el **check-in online**, la aerolínea normalmente te da la opción de **descargar o recibir la tarjeta de embarque por correo electrónico** o aplicación móvil. Esto significa que puedes mostrarla directamente en la puerta de embarque o en los controles de seguridad sin necesidad de pasar por un kiosco de impresión en el aeropuerto. Esta modalidad es especialmente común en vuelos nacionales o dentro de la Unión Europea, América del Norte y muchos otros destinos internacionales.

Sin embargo, existen casos en los que **sí puede ser necesario imprimir la tarjeta de embarque**. Por ejemplo:

- Algunas aerolíneas de bajo costo requieren que la tarjeta sea impresa para poder abordar, aunque ya hayas hecho el check-in online.
- Si tienes **equipaje para registrar**, algunas aerolíneas piden que presentes una tarjeta física en el mostrador para entregar las maletas.
- Algunos aeropuertos o regulaciones locales pueden requerir un documento impreso por motivos de seguridad o migración.
- En vuelos internacionales, ciertos países exigen que la tarjeta de embarque impresa se presente en migración o aduanas.

En general, **llevar la versión digital es suficiente** para la mayoría de vuelos y simplifica mucho el proceso, evitando filas y el gasto de imprimir papel. Incluso, muchas aerolíneas permiten **actualizar la tarjeta de embarque digital** si hay cambios de puerta o de horario, algo que no es posible con una tarjeta impresa.

Si decides no imprimirla, asegúrate de que tu dispositivo móvil esté **cargado** y que la pantalla funcione correctamente. Algunos aeropuertos también tienen señalización de códigos QR, por lo que la tarjeta digital debe ser claramente legible.

En resumen, **no es obligatorio imprimir la tarjeta de embarque** en la mayoría de los casos, ya que la versión digital es suficiente. Solo en ciertos vuelos, aerolíneas de bajo costo o requisitos de equipaje y seguridad, podrías necesitar llevarla

impresa. Por ello, siempre conviene revisar las instrucciones de tu aerolínea antes del viaje para evitar inconvenientes en el aeropuerto.